

"Smartground": Seis casas de estudios superiores de Biobío realizaron su primera gira tecnológica nacional

La gira marcó el inicio de una serie de actividades destinadas a fortalecer los lazos entre las instituciones educativas y el ecosistema de innovación local, relevándose el potencial de los emprendimientos de la provincia de Biobío.

Pía Oliva Moscoso
 prensa@latribuna.cl

SmartGround Biobío llevó a cabo su primera Gira Tecnológica Nacional con la destacada participación de representantes de seis casas de estudio de la provincia de Biobío en el Ecosistema de Emprendimiento e Innovación de Concepción.

El evento, realizado hace unos días, consideró la participación de alumnos de Inacap, Virgínio Gómez, Santo Tomás, AIEP, Universidad Católica de la Santísima Concepción, y la sede de Duoc UC de la comuna de Nacimiento. Se incluyó visitas a importantes entidades innovadoras, como el Centro de Industria 4.0, Incuba UdeC, Gearbox, Endeavor, Casa W e Incubadora UCSC.

Matías Díaz, miembro Mesa Técnica SmartGround y académico en una de las casas de estudio del programa, explicó que el objetivo de la actividad fue "conocer de manera más profunda, cómo los actores del ecosistema del emprendimiento y la innovación de Concepción han podido desarrollar el ecosistema, qué están haciendo actualmente, y cómo podríamos colaborar en conjunto entre

Smartground y los actores de allá".

La gira marcó el inicio de una serie de actividades destinadas a fortalecer los lazos entre las instituciones educativas y el ecosistema de innovación local, relevando el significativo potencial de los emprendimientos de la provincia de Biobío, haciendo hincapié en la importancia de aprovecharlo, a través de la formación y el desarrollo colaborativo.

"Es un hito bien interesante para nosotros porque es la primera vez que como casas de estudio salimos a otra provincia a mostrarnos bajo una misma marca y una misma bandera, que es lo que hacemos en Smartground hace ya casi tres años", aseguró Matías.

Detalló también que "para nosotros es súper clave porque conocer otras experiencias de cómo se está desarrollando el ecosistema en otras ciudades, nos da muchas ideas de cómo podemos desarrollar también el emprendimiento y la innovación y la aprendizaje aquí, tanto en las casas de estudio de cada uno, es decir, cada una de estas seis, como también las cosas que podemos hacer en conjunto".

"Por parte de los actores de Concepción igual fue súper llamativo porque no es normal que se hagan giras de este tipo, y más



Gearbox.

desde una provincia", aseguró.

¿QUÉ ES SMARTGROUND?

Smartground es una Mesa de Gobernanza y la primera pre-aceleradora de enseñanza superior de la provincia de Biobío, nacida en 2022 al alero de seis casas de estudio de enseñanza técnico profesional de la provincia de Biobío con el objetivo de potenciar el emprendimiento y la innovación en los estudiantes.

"Hemos participado en Corfo Santiago, donde hemos expuesto este año, y donde fuimos reconocidos también por nuestra labor. Hace poco estuvimos en una reunión con Roberta Lama, la directora de Corfo Biobío, en Los Ángeles. Y hemos hecho ya durante dos años versiones de un campeonato de emprendimiento de innovación que



Casa w, endeavor.

se llama Turning On, que este año también lo vamos a volver a hacer", detalló Díaz.

Dentro de otros proyectos presentados está el desafío de innovación con el restaurant angelino De Mi Tierra Pizzas, en el cual todos los estudiantes de enseñanza superior y educación media de la provincia de Biobío

podrán participar para que las mejores ideas innovadoras puedan implementarse de forma piloto en ese establecimiento.

Otra de las propuestas es "crear aquí un podcast para todos los estudiantes de la provincia de Biobío en materia de emprendimiento e innovación, y otros proyectos que estamos trabajando".

Aseguró también que esta organización "nace porque nos damos cuenta de que nuestra provincia tiene un gran potencial. Es la ciudad más grande de Chile que no es capital regional, y tenemos una ubicación geográfica que es bastante atractiva para conectar el centro-sur de Chile, además de la gran cantidad de estudiantes de educación superior, cerca de 21 mil, que las casas de estudio necesitábamos robustecer entorno al emprendimiento e innovación", concluyó.



Incubadora ucsc.



Incuba udec.